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+ Explica quién es ella, su trayectoria y por qué quiere ser senadora; deja claro que,
después de servir a los sonorenses, la principal meta es impedir que Manlio Fabio
Beltrones llegue a la Cámara

  

GUAYMAS, Son. – Esta mañana de miércoles la radiodifusora RED 93.3 entrevistó
telefónicamente a Célida López Cárdenas, aspirante a al Senado de la República.

  

Con su tono ágil, fuerte en sus expresiones, siempre directo, dice que busca seguir
sirviendo a los sonorenses, pero también que no lleguen el PRI y el PAN a la Cámara,
porque ya no representan a nadie y han agraviado mucho al país.

  

Estos son extractos de dicha entrevista que obtuvo muralsonorense.com de esta
entrevista:

  

Hay corruptos en todos los partidos, pero también hay gente buena dice la candidata del
PT al Senado:

  

Su paso por varios partidos, dice Célida López, se debe a su formación que se basa en la
lucha a favor de la gente.

  

Afirma que es un tema de condición humana, porque en la izquierda hay gente corrupta
y en la derecha muy corrupta, pero puedes encontrar gente con espectro ideológico. Me
parece que, más allá de la ideología, en todos lados te puedes encontrar gente que sí
sabe trabajar por el bien de los demás, en cualquier espectro ideológico.

  

En sonora hemos visto la decadencia del PRI y el PAN

  

Célida López afirma que hace tiempo vienen degradándose y perdiendo la simpatía de la
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gente, porque “nos han gobernado durante mucho tiempo”.

  

Afirma haber vivido un proceso “muy fuerte en el PAN”, un partido que “que se convirtió
en la gerencia de unas cuantas personas” y por eso hubo “demasiados militantes que
renunciamos” y que es impresionante como en algunos municipios el PAN
prácticamente ha desaparecido, pero también el PRI.

  

Morena surgió como mejor opción

  

La gente que militaba en el PAN y el PRI, decidió en 2018 votar por Morena, lo cual
explica que muchos “nos hayamos ido del PAN, (donde) no nos veíamos representados
por los postulados panistas de Gómez Morín, la ideología de Castillo Peraza ni el empuje
del “Maquío”, sostiene Célida López, al describir su paso a Morena que hoy la tiene en el
PT.

  

Y sostiene: “Después de salir del partido (del PAN) uno aprende que las instituciones y
partidos políticos son vehículos, pero las personas somos mucho más importantes” y
subraya: “por eso a la gente se le debe tratar con mucho respeto”, luego de explicar su
salida del blanquiazul tras el “bloqueo” de sus compañeros al exponer su intención de
buscar el Senado en aquella ocasión.

  

“Vi la cobardía, los agachones de mis compañeros” y acusa que pactaban con el
gobierno en turno; se contaron mentiras, muchas, y cuidaban su interés personal, no el
colectivo”, acusó, por eso renunció y se fue, pedro su lucha le fue reconocida cuando el
hoy presidente Andrés Manuel López Obrador, en Oaxaca, le pidió aceptar ser candidata
a la alcaldía de Hermosillo en 2018.

  

En Morena hay gente buena, afirma Célida

  

Al irse a Morena, Célida López dijo haber conocido a un movimiento de gente buena,
trabajadora, gente sencilla que quiere ser gobernada por alguien con principios, no
alguien que busca servir a los pudientes, no gente que siempre ha saqueado este país, y
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se dice convencida que la 4T ha transformado positivamente a México.

  

Por eso, agrega, “estoy agradecida con López Obrador” y apoya a Claudia Sheinbaum
para que gane la Presidencia de la República.

  

Llama Célida a darle la espalda al “PRIAN”

  

GUAYMAS, Son. – A la gente que evalúa alejarse de aquellos partidos, “yo les dijo que
se vengan para acá, a meterle muchas ganas, llama Célida López Cárdenas, al calificarse
como una mujer de empuje y “no me gusta portarme como políticos tradicionales”, que
usan tonos, imagen personal para atraer a la gente, al fijar que en sonora van a ganar
ese espacio que no pueden dejar en manos de los adversarios.

  

Dijo ser valiente, que se atreve a tomar riesgos, a hacer lo que muchos no se atreven,
rechazando que su función en la política sea el beneficio personal y “pocas personas se
atreverían a decir sí, a este ofrecimiento”.

  

Al hablar de su aspiración lo hace con optimismo, porque “difícilmente el PAN y el PRI
ganarían ni la presidencia de un barrio, de un comité de vecinos”.

  

Se ha perdido la vocación panista; la gente no entiende por qué están juntos el PAN y el
PRI

  

Célida López afirmó conocer y saber de militantes del PAN que fueron perseguidos,
encarcelados en el régimen priísta, y ahora la gente no entiende por qué están juntos
este partido y el PRI.

  

Así lo explica: “hay una cúpula que lo único que les interesa es el beneficio
económico… con qué ciudades, con qué estados nos quedamos”, y en esas prácticas
alejadas de la militancia hay un ejemplo de lo que no debe ser en una coalición, que en
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este caso “no tiene ni pies ni cabeza”.

  

“Han sobrevivido como coaliciones, pero la verdad es que esos partidos no crecen por
que no tiene identidad propia; se van acomodando a los partidos que más oportunidad
tienen de ganar”, señala.

  

Van con el PT para lograr más senadores; buscan impedir que lleguen Beltrones y Lily
Téllez

  

La exalcaldesa de Hermosillo y extitular estatal de Turismo, Célida López, quiere ser
senadora para servir a los sonorenses, pero también para fortalecer el proyecto de
Claudia Sheinbaum, que impida la llegada de Beltrones y Lilly Téllez.

  

Describe, “vamos a bajarle votos al “prian” y que no lleguen esa segunda fórmula al
Senado de la República; que Claudia Sheinbaum tenga más senadores para su
movimiento”.

  

Téllez es senadora por listas, quiere volver a serlo y por su colocación en la lista de
plurinominales, lo será, pero también Beltrones viene en la lista, aunque corre el riesgo
de no llegar, “por eso viene a Sonora”, a donde “hace mucho tiempo que no venían”.

  

Recordó que Lily llegó como premio de consolidación, de la misma forma que llegó
Sylvana, la hija del gobernador, al Senado.
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